Pays viganais : le Festival Ô Merle revient









2 personnes recommandent ça. Soyez le premier parmi vos amis.





n 2016, le Merle part siffler de branche en branche dans plusieurs communes. Après Sumène (23-24 juillet) il fait son retour au Vigan dimanche 31 juillet dans les jardins du château d'Assas à partir de 19 heures.

Cette coproduction avec la mairie propose un riche programme.

A 19 heures Juliette Garcia : jeune lycéenne du Vigan, Juliette accompagne à la guitare sa voix étonnamment posée pour ses 15 ans, aux sonorités folk. Un répertoire de reprises variées dans lequel son talent semble naturel.

A 21 heures Délinquante : deux femmes aussi tendres que pétillantes, aussi complices que généreuses, aussi trash que raffinées, qui ne cessent depuis 10 ans de rire et jouer de tout, avec toujours la même sincérité et le même goût de la vie, dans une ambiance finement déjantée.

A 22 h 30 Les oies blanches : bien connue au chant derrière un piano, Barbara Weldens fait découvrir une autre facette de son talent, la voici chanteuse de rock dans une formation élargie à cinq musiciens.

A minuit : the Pomodors, pour clôturer cette soirée esprit « soul train » garanti. Voix, guitare, basse, batterie, The Pomodors font danser sur un répertoire issu de la musique afro-américaine des années 70.

Tarif unique 10 €, restauration sur place. Maintenu en salle en cas d'intempéries.

A noter la présence du Merle vendredi 5 août à Blandas sous chapiteau avec Agnès Devenne conte, (19 heures), Dano Haider et Marcel Dreux duo jazz (21 heures).